



Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida

Fiscalización de Industrias Forestales en Petén: Compromiso con la Legalidad

El Instituto Nacional de Bosques (INAB) lleva a cabo visitas a empresas forestales en el departamento de Petén, como parte integral de la campaña “Fomento a la Legalidad”, una iniciativa que promueve la entidad en todo Guatemala. El objetivo principal de esta actividad es establecer un diálogo cercano con los productores, brindándoles asistencia técnica en la gestión del Sistema Electrónico de Información de Empresas Forestales (SEINEF). Además, se proporciona orientación sobre notas de envío, avisos trimestrales y se coordinan capacitaciones en temas como cubicación de madera y estudios de rendimiento.

Durante estas visitas, también se lleva a cabo la verificación de la inscripción en el Registro Nacional Forestal (RNF) y se busca identificar empresas no registradas para informarles sobre el proceso de inscripción correspondiente. Belfi Pérez, delegado de industria y comercio de la región VIII, informó que hasta la fecha se han realizado 55 monitoreos en empresas inscritas, inactivas y no inscritas en el RNF. Entre ellas, algunas se encuentran en la fase final de inscripción, mientras que otras están iniciando sus trámites.



“Interactuamos directamente con los empresarios forestales, resolvemos sus dudas y los capacitamos para cargar sus datos en la plataforma del SEINEF. En el caso de aquellos no inscritos en el RNF, les destacamos la necesidad e importancia de trabajar dentro del marco legal. Esto les permite comercializar sus productos de manera transparente, cumpliendo con la normativa vigente y evitando inconvenientes durante las fiscalizaciones”, expresó Pérez.

Las visitas se han llevado a cabo en diversas localidades, incluyendo La Libertad, San Andrés, Las Cruces, Sayaxché, San Benito, Flores, Melchor de Mencos y Poptún. *“Estas visitas son altamente productivas; en muchas ocasiones, como empresarios, tenemos dudas y cometemos errores en los datos del SEINEF. Es beneficioso recibir la asistencia correspondiente. Además, hemos coordinado una capacitación sobre cubicación de madera, que será de gran utilidad para nuestro personal”,* comentó Emilio Tager, administrador de una fábrica de playwood.

